相楽東部広域連合立笠置小学校

学校だより

令和5年冬休み号

児童のめあて かしこく (知) ゃ<mark>さ</mark>しく (徳)

げんきょく (体)



TeL0743-95-2046·ホームページ http://www.kvoto-be.ne.ip/kasagi-es/cms/

令和5年12月22日

校長中熊貴史

未来を見つめて・・・ あの時、たしかに自分はできた!



「校長先生、一緒にプラモでも作りませんか。」保護者の方からそう言われました。とても自然で何故かなつかしい響きに聞こえました。 子どもの頃が急によみがえってきました。

大人になると何か強がって、自分は大人だから・・・ かっこ悪い姿が見せられないとか・・・ そんな自分に気づく ことがあります。

誰でも内面に弱さを持っています。弱みを見せることは子どもであっても避けたいでしょう。笠置小の子どもたち、特に低・中学年の子どもたちは遠慮なく自分の弱さをみせてくれます。困ったことがあると直ぐに態度に出ます。この素直さがとてもいいと思います。大人になるために子どもたちは自分自身の弱さと向き合い、打ち勝つ必要があるからです。壁を一つ一つ乗り越えることで小さな一歩を踏み出します。小さいけれど力強い一歩でその一歩には勇気が必要です。

大人へ向かってのその一歩(勇気)は、たった一度であっても**「あの時、たしかに自分はできた。」**と言う自信となります。そして子どもたちの成長となって大きなよりどころになります。







コミック(ドラえもん)、「さよならドラえもん」のワンシーンです。のび太にとってジャイアンという大きな壁に本気で立ち向かったあの瞬間(ジャイアンに勝った、あの瞬間)価値あるひとつの変化でした。

ドラえもんがいなければジャイアンに立ち向かうことはなかったでしょう。大好きなドラえもんのために自分自身が変化、一歩を踏み出した瞬間、変わらざる得なかったのです。

私たち大人(親も教師も)は「**子どもたちにとってのドラえもん**」でありたいと思います。便利な道具はなくても寄り添いながら、時には厳しい言葉もかけ、私たちの目線の先にはいつも「子どもたちの未来」があるのですから。

大切なことは「大好きな人を安心させること」勉強においても、日々の生活においても・・・ 誰もがしあわせな人生をおくるために





歳末助け合いの贈呈式~町の人からの気持ちを受け取って~

12月19日(火)に歳末助け合いの募金の一部を学校で有効に使ってほしいという思いとともに受け取りました。社会福祉協議会会長様や民生児童委員協議会会長様より「これからもずっとしっかり勉強し、元気に学校生活を送ってほしい」というお話を頂きました。子どもたちにとって「町の人たちとつながっている」と感じ、「自分たちも笠置町の一員である」と自覚する良い機会になったと思います。児童代表からは「町の人たちの温かい気持ちを大切に使っていきたい」と伝えました。また、全校児童でお礼をしっかりと伝えました。「人とのつながり」や「思いやり」を大切にする笠置の子であってほしいと願います。





さくらカフェ

~お年寄りの方々との交流~

12/6(水)に5・6年生がつむぎてらすでお年寄りの方と交流をしました。子どもたちが考えたゲームを一緒にしたり、歌を歌ったり、お茶を飲んだり、とても楽しい時間を過ごすことができました。





学習したことを発信!!

きらりタイムの時間を活用して、学習したことを全校に発信しました。2年生は国語科「お手紙」の音読劇、3年生は国語科の民話紹介、社会科の消防と警察の仕事内容の劇、5・6年生は、音楽科で練習した合奏を発表しました。他学年に発信することは、お互いにいい刺激になります。







意見作文発表会 ~伝われ人権を大切にする気持ち~

12月15日(金)に笠置町の人権擁護委員さんと青少年育成委員さんをお迎えし、意見作文発表会を行いました。各学級の人権学習で学んだこと、考えたことをもとに作文にして、発表しました。低学年は、「人に優しくしていきたい」という素直な気持ちを、中学年は、いじめや差別・偏見について自分たちが感じたことや考えたことを、高学年では「人権侵害」や「戦争」について授業や社会見学を通して感じたことや考えたこと、人権を守ることの大切さをそれぞれの言葉で、一生懸命発表することができました。この意見作文発表会は、いろいろな人の考えを聞くことで学びを深めるいい機会となりました。















楽しい冬休みを安全に過ごしましょう

冬休み中に「安全」な過ごし方について、ご家庭でお話しください。

○交通安全について

子どもたちにとって身近な乗り物の「自転車」ですが、乗り方 を間違えると「大きなケガ」につながります。交通ルールを守 ることが大切です。

○明るいうちに帰宅すること 暗くなるまで外で遊んでいると、交通安全·防犯上、危険なこと が多いです。帰宅時刻の約束をしっかりと守らせてください。

○インフルエンザなど予防対策として

手洗い、うがいを十分に行い、お子様の健康管理をしっかりお願いします。

1月9日(火)始業式

※通常の登校です。(11:45下校) 【持ち物】

通知表(押印)・冬休みの宿題・貸出図書 上靴・体育館シューズ・タブレット

10日(水) 短④13:10下校 給食開始

冬期休業中の業務停止日

1.期間 12/28

12/28 (木) ~1/4 (木)

2.問い合わせ

緊急の問い合わせがある場合は、下記へ

ご連絡をお願いいたします。

笠置町役場 0743 - 95 - 2301

お知らせ

今年度、コロナで中止になっていた鍋フェスタが1月28日(日)に開催されます。そこで、太鼓発表の依頼がありましたので、参加することになりました。よって、29日(月)を振替休業としたいと思いますので、予定の方よろしくお願いいたします。太鼓発表の詳細については、3学期に入ってからお知らせします。